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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является транспортная компания ООО «АТЭК Транс». 
Целью выпускной квалификационной работы является выбор варианта доставки груза путем анализа транспортных компаний и выбора наиболее подходящего поставщика услуг.
На основе анализа рынка транспортных услуг были выделены прямые конкуренты, а также компании оказывающие схожий спектр услуг что и ООО «АТЭК Транс» 
На основе главных критериев выделенных сотрудникам логистического центра АТЭК Транс, был проведен сбор и анализ поставщиков услуг по городу Владивосток. Сделан расчет по принципу аналитической иерархии. Выявлена наиболее подходящая компания.
Проведена оценка рисков проекта, по завершению этапа выбора поставщика транспортных услуг, рассчитан метод затрат и выявлен экономически эффективный вариант доставки груза.
        

        
          The object of research is the transport company LLC ATEK Trans.
The purpose of the final qualifying work is to select the option of delivering the cargo by analyzing the transport companies and choosing the most suitable service provider.
Based on the analysis of the transport services market, direct competitors were singled out, as well as companies providing a similar range of services as ATEK Trans LLC
Based on the main criteria allocated to employees of the ATEC Trans Logistics Center, a collection and analysis of service providers in the city of Vladivostok was conducted. The calculation is made on the basis of the analytical hierarchy. Identified the most suitable company.
A risk assessment of the project was carried out, upon completion of the stage of selecting a transportation service provider, a cost method was calculated and a cost-effective option for cargo delivery was identified.
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